



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Konjen Tiongkok di Medan Gelar Rapat Online Perlindungan Preventif Konsuler kepada Perusahaan Tiongkok

MEDAN (IM) - Konsulat Jenderal Tiongkok di Medan Rabu (2/6) lalu menyelenggarakan rapat online dengan perusahaan Tiongkok yang ada di wilayah konsuler untuk menyebarkan sekaligus memperkuat kegiatan perlindungan preventif konsuler.

Konjen Tiongkok di Medan Qiu Weiwei menghadiri pertemuan tersebut serta menyampaikan pidato. Lebih dari 20 pimpinan perusahaan Tiongkok hadir dalam pertemuan tersebut. Wakonjen Fu Amin memimpin pertemuan tersebut.

Dalam pertemuan tersebut, perwakilan dari tiga perusahaan Tiongkok berbagi pengalaman dan kiat mereka mengenai pencegahan dan pengendalian epidemi, keamanan produksi dan manajemen personal. Konsul Perdagangan Xu Qiyi menjelaskan persyaratan terkait dari departemen dalam negeri Tiongkok tentang keselamatan perusahaan di luar negeri dan memilah resiko utama yang dihadapi perusahaan Tiongkok di wilayah konsuler. Menjelaskan jenis utama kasus asuransi yang melibatkan perusahaan yang didanai Tiongkok dan rencana tanggapan mereka. Menjelaskan jenis utama kasus



Konjen Qiu Weiwei bersama Wakonjen Fu Amin dan staf Konsulat Jenderal Tiongkok di Medan.

asuransi yang melibatkan perusahaan Tiongkok dan rencana tanggapan mereka. Konjen Qiu Weiwei dalam pidato ikhtisar menjelaskan situasi ekonomi dalam negeri Tiongkok serta perkembangan hubungan Tiongkok-Indonesia, khususnya kerja sama anti-epidemi. Diharapkan semua perusahaan akan sungguh-sungguh mempelajari dan mengimplementasikan semangat Rapat Kerja Ekonomi Pusat dan Dua Pertemuan Nasi-

onal, memahami tahap perkembangan baru secara akurat dan menerapkan konsep pengembangan baru secara mendalam.

Sekaligus mempercepat pembangunan pola pengembangan baru, untuk memulai "Rencana Lima Tahun ke-14" dan demi memberikan kontribusi baru bagi perkembangan hubungan Tiongkok-Indonesia.

Konjen Qiu Weiwei menyatakan kondisi pandemi saat ini masih amat parah. Pencegahan dan pengendalian epidemi terkait dengan kesehatan dan keselamatan karyawan serta perkembangan high quality dari hubungan perusahaan. Pimpinan berbagai perusahaan harus terus menjadikan pencegahan dan pengendalian epidemi sebagai prioritas utama serta menjalin jaring pengaman yang kuat untuk pencegahan dan pengendalian epidemi.

Harus menerapkan pengaturan pencegahan dan pengendalian yang terperinci dan dinormalisasi, melakukan inspeksi harian yang ketat dan secara dinamis memahami kesehatan karyawan. Menerapkan peraturan isolasi dan observasi secara ketat, sekaligus memperkuat pencegahan dan pengendalian jarak jauh. Juga lebih peduli kepada karyawan dan memperkuat konseling psikologis.

Konjen Qiu Weiwei menekankan bahwa Presiden Xi Jinping sangat mengutamakan pembangunan dan keselamatan secara keseluruhan. Dan menekankan bahwa keamanan adalah prasyarat untuk pembangunan, dan pembangunan adalah jaminan keamanan.



Perwakilan perusahaan Tiongkok yang ikut serta dalam rapat online penyebarluasan sekaligus memperkuat kegiatan perlindungan preventif konsuler.

“Kita harus mematuhi kebijakan yang berfokus pada pencegahan, berdasarkan kondisi aktual perusahaan dan realitas daerah setempat, menetapkan mekanisme pencegahan dan pengendalian ilmiah serta menyiapkan rencana tanggap darurat yang lengkap. Memperhatikan pendidikan keselamatan perusahaan dan mempopulerkan pengetahuan penghindaran risiko dan pengetahuan penyelamatan diri kepada karyawan,” tambahnya.

Konjen Qiu Weiwei mengatakan, di saat yang sama, kita harus tetap beroperasi sesuai dengan hukum dan regulasi, menghormati adat dan kebiasaan setempat dan secara aktif melakukan tanggung jawab sosial perusahaan. Konsulat Jenderal Tiongkok di Medan akan dengan tegas mempraktekkan konsep “berorientasi pada rakyat, diplomasi untuk rakyat” serta sepenuhnya melindungi keselamatan perusahaan Tiongkok dan warga negara Tiongkok di wilayah konsuler. • idn/din

“Menanggapi bencana alam dan risiko keamanan lainnya yang dihadapi oleh perusahaan, masing-masing perusahaan harus membangun pemikiran garis bawah yang kuat dan membuat kemajuan

dan lainnya. Pengurus Vihara Dewi Bandung selalu mengundang Pembimas Buddha Jawa Barat, para pengurus Perambudhi Jawa Barat dan perwakilan vihara lainnya untuk berpartisipasi dalam perayaan Waisak yang dipimpin seorang Bhiksu dari Jakarta. Di akhir kegiatan perayaan, seluruh yang hadir memperoleh bingkisan berupa sembako.

Vihara Dewi Bandung Gelar Perayaan Waisak



Suasana Vihara Dewi Bandung merayakan Hari Raya Waisak.

BANDUNG (IM) - Berbagai daerah merayakan Hari Raya Waisak. Demikian pula halnya dengan Vihara Dewi Bandung.

Ketua Panitia pelaksana perayaan Waisak dijabat i A Tao Jie, pemandu acara A Yan Jie, Bendahara A Yun Jie yang dibantu pelaksanaannya oleh kelompok pemuda Vihara

Dewi Bandung. Sebelum wabah Covid-19 merebak, Vihara Dewi Bandung mendapat dukungan dari jemaat Buddhis di Bandung, seperti Chen Shang Xin, Huang Cai Luan serta pasangan suami istri Sukandi.

Mereka mendukung kegiatan pendidikan dan proyek pembangunan yang diadakan

Vihara Dewi Bandung.

Mereka juga peduli pada kesehatan dan kesejahteraan para jemaat Buddhis.

Selain itu juga memberikan bantuan kepada para jemaat kurang mampu dan warga orang miskin dan warga sekitar Vihara. Serta melakukan pembacaan sutra dan melaksanakan ritual puja

dan lainnya.

Pengurus Vihara Dewi Bandung selalu mengundang Pembimas Buddha Jawa Barat, para pengurus Perambudhi Jawa Barat dan perwakilan vihara lainnya untuk berpartisipasi dalam perayaan Waisak yang dipimpin seorang Bhiksu dari Jakarta. Di akhir kegiatan perayaan, seluruh yang hadir memperoleh bingkisan berupa sembako.

Dalam perayaan Hari Raya Waisak kali ini, Vihara Dewi Bandung juga menerima pesan ucapan selamat dari Menteri Agama. Yang mengimbau jemaat Buddha untuk bekerja keras memelihara keharmonisan masyarakat serta meningkatkan rasa persaudaraan dan persahabatan. • idn/din



Pengurus Vihara Dewi Bandung membagikan paket sembako Waisak.



Jemaat Buddha menerima paket sembako Waisak dengan gembira.



Kedekatan Anggota Kodim 1207/BS dengan Warga di Lokasi Karya Bhakti



Kegiatan karya bhakti anggota Kodim 1207/BS.

PONTIANAK (IM) - Dalam rangka TMMD ke-111 tahun 2021, anggota Kodim 1207/BS melaksanakan kegiatan karya bhakti berupa pembangunan jalan rabat beton di Gang Rukun Dalam, Kelurahan Kota Baru, Kecamatan Pontianak Selatan, Kalimantan Barat, Senin (7/6).

Dalam kegiatan tersebut warga setempat pun turut andil membantu melaksanakan pekerjaan dengan membuat adukan semen bersama

TNI anggota di lokasi karya bhakti. Sertu Agus Widodo salah satu anggota Koramil 1207-02/Pontianak Selatan Kodim 1207/BS menyampaikan, kegiatan ini dilaksanakan dengan semangat dan antusias baik dari warga maupun Babinsa.

Selain ikut dalam melaksanakan pembangunan jalan rabat beton, gotong royong antara TNI dan masyarakat diharapkan bisa mempererat tali silaturahmi.

“Selama ini pelaksanaan kegiatan gotong royong warga dan anggota TNI sudah terjalin dengan baik. Kegiatan gotong royong dalam bermasyarakat sudah menjadi bentuk kepedulian Babinsa di desa binaannya.

Prajurit TNI saat ini memang memiliki tugas untuk manunggal, membaur dan menyatu dengan masyarakat, guna mempererat silaturahmi bersama warga binaan,” ujar Agus. • dika

Masyarakat Apresiasi Karya Bhakti Prajurit TNI Kodim 1207/BS



Karya bhakti TNI, di Jalan Dharma Putra, Gg. Dharma Putra 19 Wakaf, Kel. Siantan Hilir, Kec. Pontianak Utara

PONTIANAK (IM) - Dengan tampilnya sejumlah anggota dari Kodim 1207/BS di beberapa titik karya bhakti TNI, khususnya di Jalan Dharma Putra, Gg. Dharma Putra 19 Wakaf, Kel. Siantan Hilir, Kec. Pontianak Utara, Senin (7/6), membuat masyarakat setempat yakin dan percaya setiap kinerja prajurit TNI.

Selama kegiatan dari permulaan, pertengahan sampai pada

akhirnya, anggota dari Kodim 1207/BS selalu pantang menyerah.

Terbukti dalam pembangunan jalan rabat beton sepanjang 183,7 meter dengan lebar 3 meter serta ketebalan 15 centimeter yang berlokasi di Jalan Dharma Putra, Gg. Dharma Putra 19 Wakaf, Kel. Siantan Hilir, Kec. Pontianak Utara, selesai lebih cepat dari waktu yang ditentukan. Prajurit TNI dididik sebagai

mesin tempur, akan tetapi tidak mengesampingkan kewajibannya untuk memperhatikan setiap kesulitan yang dialami masyarakat sekitar.

Oleh sebab keyakinan masyarakat terhadap TNI akan lebih besar karena dengan sendirinya masyarakat yang melihat, memperhatikan dan menilai akan kehadiran TNI ditengah-tengah masyarakat yang telah dirasakan masyarakat sendiri. • dika

Koramil 1207-02/Pontianak Selatan Hadiri Pembukaan MTQ ke XXIX di Kecamatan Pontianak Selatan

PONTIANAK (IM) - Koramil 1207-02/Pontianak Selatan hadir pembukaan Musabaqah Tilawatil Qur'an (MTQ) ke XXIX tingkat Kecamatan Pontianak Selatan tahun 2021 yang digelar di halaman Kantor Camat Pontianak Selatan, Gang Mentari, Kelurahan Kota Baru, Kecamatan Pontianak Selatan, Senin (7/6).

Acara pembukaan MTQ tingkat Kecamatan Pontianak Selatan dihadiri oleh Wali Kota Pontianak yang diwakili oleh Asisten Perekonomian dan Pembangunan Yuli Trisna Ibrahim, ST, MT, Camat Pontianak Selatan Dra. Fursani, Plh. Danramil 1207-02/Pontianak Selatan diwakili Serma Suraji, Kapol-

sek Pontianak Selatan diwakili Panit Sabara AKP Jhoni, Lurah se-Kecamatan Pontianak Selatan, Kepala KUA Kecamatan Pontianak Selatan bapak Muhlis Sag, Babinsa dan Babinkamtibmas Kecamatan Pontianak Selatan serta para Dewan Hakim MTQ dan Juri MTQ dan peserta MTQ. Prosesi pembukaan dimulai dengan pembacaan ayat suci Al-Qur'an, dilanjutkan dengan laporan dari ketua panitia pelaksanaan MTQ dan sambutan dari Camat Pontianak Selatan.

Dalam sambutannya Wali Kota Pontianak yang diwakili oleh Asisten Perekonomian dan Pembangunan Yuli Trisna Ibrahim, ST, MT, mengatakan, adanya MTQ ini bisa



Suasana pembukaan Musabaqah Tilawatil Qur'an (MTQ) ke XXIX tingkat Kecamatan Pontianak Selatan tahun 2021.

menarik semangat generasi muda untuk mempelajari dan membaca serta mengamalkan makna yang terkandung

dalam Al-Quran sehingga kata dia, Al-Quran bisa diamalkan dalam kehidupan sehari-hari. Apa pun profesi

yang digeluti dalam kehidupan bermasyarakat.

“Meski tengah dilanda pandemi covid-19, Pemkot

Pontianak tetap memberikan dukungan terkait pelaksanaan MTQ yang dimulai dari tingkat Kecamatan. Saya berharap, pelaksanaan MTQ ini berjalan lancar dan selesai hingga sampai waktu yang telah ditentukan,” ujarnya.

“MTQ ini pula diharapkan bisa mencetak qori dan qoriah berprestasi mulai dari tingkat kecamatan, kota, provinsi hingga nasional. Sehingga memberikan edukasi kepada masyarakat bahwa pentingnya mempelajari Al-Quran karena Al-Quran adalah petunjuk bagi orang yang bertakwa,” tambahnya.

Camat Pontianak Selatan Dra. Fursani mengatakan, melalui MTQ ini yang selenggarakan disaat pandemi

covid-19, akan lahir qori dan qoriah berprestasi, mudah-mudahan hingga tingkat nasional, dan yang paling penting nilai-nilai Al Qur'an selalu tertanam didalam diri setiap muslim. MTQ ini dapat memberikan contoh kepada para generasi muda di Kecamatan Pontianak Selatan dan tetap mematuhi protokol kesehatan.

Plh. Danramil Melalui Serma Suraji berharap, dilaksanakannya kegiatan mulia ini bisa memperkuat ukhawah, dan mempererat silaturahmi yang pada akhirnya akan melahirkan kesadaran umat Islam dari seluruh generasi terutama generasi muda mencintai dan memilikani Al-Quran. • dika



Turut Empati Pada Ahli Waris ABK KRI Nanggala-402, Alfamart Terima Penghargaan dari KSAL

SURABAYA (IM) - TNI Angkatan Laut (AL) menggelar doa bersama untuk memperingati 40 hari tragedi tenggelamnya KRI Nanggala-402 di Markas Koarmada II, Tanjung Perak, Surabaya, Jawa Timur, Kamis (3/6) lalu.

Dalam kesempatan ini, Kepala Staf TNI AL Laksamana Yudo Margono memberikan apresiasi dan penghargaan kepada berbagai pihak yang berempati dan memberikan dorongan moril dan materiil.

Salah satunya Alfamart menerima penghargaan ini



Perwakilan Alfamart menerima penghargaan dari KSAL Yudo Margono.



Perwakilan alfamart menyerahkan bantuan.

sebagai bentuk ucapan terima kasih karena telah ikut berempati dan peduli membantu meringankan beban keluarga para anumerta dalam bentuk voucher belanja total senilai Rp159 juta untuk 53 Keluarga Korban KRI Nanggala-402.

Acara yang tidak hanya dihadiri prajurit, juga turut dihadiri pejabat utama Mabesal, Ketua Umum Jasasenstri Vero Yudo Margono, para Panglima Kotama TNI Angkatan Laut, Kapusbintal TNI, Kaskogartap III Surabaya dan para tokoh agama serta perwakilan keluarga dari 53 kru KRI Nanggala-402. • bam

ABA Internasional Bandung dan Pusdikpengmilum TNI AD Selenggarakan Pembukaan Kelas Bahasa Tionghoa Tingkat Dasar

BANDUNG (IM) - ABA Internasional Bandung bekerjasama dengan Pusat Pendidikan Pengetahuan Militer Umum (Pusdik Pengmilum) TNI AD, Kamis (3/6) lalu menggelar pembukaan kelas bahasa Mandarin tingkat Dasar.

Pada hari yang sama juga dibuka kelas bahasa Jerman dan kelas bahasa Arab tingkat dasar serta kelas komputer.

Selain mempelajari ilmu kemiliteran, para prajurit juga harus menguasai ilmu pengetahuan umum lainnya, termasuk ketrampilan berbahasa asing.

Untuk mengikuti perkembangan jaman dan suatu saat akan berguna bila diperlukan.

Para anggota TNI yang belajar bahasa Tionghoa berasal dari Papua, Manado, Kalimantan, Jakarta dan kota-kota di Jawa Barat.

Dalam prosesi pembukaan, Komandan Pusdik Pengmilum Kodiklat AD Brigjen

TNI Faisal Ahmadi menyampaikan pidato.

Dia mengatakan target pendidikan bahasa asing intensif yaitu diharapkan dapat menambah pengetahuan para prajurit serta meningkatkan kemampuan berbicara berbagai bahasa asing. Belajar dimulai dari tingkat dasar. Dan diharapkan setelah menguasai bahasa tersebut jika anda ditugaskan untuk menemani tamu dari negara lain, maka dapat memiliki kemampuan menerjemahkan teks pidato sederhana atau kebutuhan lainnya.

"Apalagi sekarang ini banyak sekali peluang interaksi antara negara kita dengan dunia internasional dan dibutuhkan banyak penerjemah yang dapat berbicara bahasa asing. Karena itu, kami mendorong dan berharap para siswa rajin belajar sehingga dapat benar-benar menguasai bahasa asing. Karena wabah Covid-19 masih sangat parah, maka dalam proses belajar, kita tetap ingat untuk mematuhi protocol kesehatan seperti mengenakan masker, sering mencuci tangan dan menjaga jarak sosial," ujar Brigjen TNI Faisal Ahmadi.

Setelah upacara pembukaan berakhir, panitia peny-

elenggara mengorganisir para siswa untuk mengikuti ujian masuk untuk memahami dasar bahasa asing para siswa.

Siswa kelas bahasa Mandarin setiap tahunnya selalu belajar dari nol.

Para guru kelas bahasa Mandarin masih berbingung di kantor pimpinan departemen bahasa asing Asia untuk terus mengoordinasikan tugas kerja dan persiapan tahun ajaran ini. Juga untuk meningkatkan proses pengajaran dan mencapai kualitas pengajaran yang lebih ideal.

Ketua Yayasan Citra Cemara Guru Lao Xiu Qiu menjelaskan 3 Juni 2021 ini,

ABA Internasional dan (Pusdik Pengmilum) TNI AD bersama-sama menyelenggarakan pelatihan kelas bahasa Tionghoa.

Sebanyak 12 orang prajurit TNI AD dari seluruh Indonesia ikut serta pembelajaran bahasa Tionghoa selama enam bulan (20 minggu).

Dari Senin sampai Sabtu, kursus intensif dari jam 7 pagi hingga 4 sore setiap hari.

Karena tentara tinggal di barak, maka pada malam hari masih ada kelas bimbingan selama dua jam. Bimbingan malam hari merupakan tugas dua guru yaitu Regina dan Redy yang merupakan lulusan

S1 Sastra Mandarin UI.

Dekan ABA Internasional Zeng Xiu Na memimpin langsung tim pengajar yang terdiri dari tiga lulusan perguruan tinggi Quan Rong Wu, Liu Xiao Lu dan Su Si Di.

Para peserta pelatihan tidak hanya belajar aksara Mandarin, namun juga belajar kaligrafi dan belajar menyanyikan lagu-lagu Tionghoa.

Setelah enam bulan pembelajaran, para peserta pada dasarnya dapat mengikuti ujian HSK level 2 dengan kemampuan listening, speaking, reading dan writing bahasa Tionghoa.

Dan setelah menyelesaikan



Brigjen TNI Faisal Ahmadi.

kursus enam bulan, maka mereka dapat kembali ke institusi masing-masing. Dengan membawa bahasa dan budaya Tionghoa yang mereka pelajari.

Dekan Zeng Xiu Na menambahkan pada kenyataannya selama dua tahun (2017-2019) sebelum kerja sama resmi antara Pusdik Pengmilum TNI AD dengan ABA Internasional, setiap tahun selalu diadakan kegiatan kunjungan satu hari ke kampus ABA Internasional untuk merasakan langsung kegiatan belajar bahasa dan budaya Tionghoa. Namun kegiatan

terakhir berlangsung tahun 2019 yaitu pada tahun pertama kerjasama resmi dengan ABA Internasional.

Kemudian pada tahun 2020 merebaklah wabah Covid-19. Dan kami tidak dapat mengatur kunjungan. Komandan Pusdik Pengmilum juga tidak mengizinkan para prajurit untuk melakukan kegiatan di luar kamp.

Sehingga kegiatan pembelajaran tertunda.

Pada tahun ketiga inilah kerjasama dimulai kembali. Semoga semuanya dapat berjalan dengan lancar. • idn/din



PEMBUKAAN: Para siswa mengikuti upacara pembukaan kelas di auditorium Pusdik Pengmilum TNI AD.



Para siswa dan guru ABA Internasional mempraktekkan bahasa Tionghoa.



Guru kelas bahasa Tionghoa berbingung di ruang Ketua Bidang Bahasa Asing Asia.



Para siswa belajar membuat dimsum.



Para siswa belajar menulis kaligrafi Tionghoa.



Para siswa belajar blowing painting.



Para siswa membuat blowing painting menggunakan kapas.



Para siswa belajar menulis kaligrafi.

Kelompok Senam Pagi Pluit Village Jakarta Tetap Fit di Tengah Wabah Covid-19

JAKARTA (IM) - Ketua Kehormatan Abadi Group Sufida Kelompok Senam Pagi Pluit Village Jakarta Zheng Su Ying, Ketua Zhang Zi Juan, instruktur senam AW S3 Wu Mei Qing, dan pelatih Chen Jian Rong, Selasa (1/6) lalu menyelenggarakan senam pagi di lapangan parkir pusat perbelanjaan Pluit Village, Jakarta Utara.

Karena sedang berada dalam pandemi Covid-19, semua orang yang hadir dalam acara tersebut harus mematuhi protokol kesehatan serta menjaga jarak sosial.

"Senam pagi lambat laun telah menjadi sebuah kebiasaan. Udara di sini segar

dan banyak pepohonan di pinggir danau. Marilah kita senam pagi bersama dan berjemur dibawah sinar matahari," ujar Ketua Kehormatan Abadi Kelompok Senam Pagi Pluit Village Sufida dalam sambutan.



FOTO BERSAMA: Sufida berfoto bersama dengan para pengurus, anggota dan para instruktur senam pagi Pluit Village.

tannya. Dia mengatakan sejak pandemi COVID-19 melanda Indonesia, kami sangat mendukung anjuran pemerintah untuk mematuhi penerapan protokol kesehatan, seperti

memakai masker dengan benar, sering mencuci tangan, menjaga jarak sosial, menghindari kerumunan dan melakukan vaksinasi.

Dia berharap anggota tim senam pagi Pluit Village

terus melakukan senam pagi bersama dan berolahraga bersama.

"Kita semua harus menjaga kesehatan, damai dan selalu berbahagia," ucapnya.



Instruktur senam AW S3 Wu Mei Qing dan anggota tim melakukan senam di lapangan parkir.



Sufida



Zhang Zi Juan

Ketua Senam Pagi Pluit Village Zhang Zi Juan mengucapkan terima kasih atas dukungan Ketua Kehormatan Abadi Sufida, instruktur senam pagi dan anggota tim senam pagi.

"Kita setiap hari masih bisa berolahraga senam AW S3, tai chi, kungfu kipas, se-

nam aerobik dan sebagainya di lapangan parkir ini. Kesehatan adalah yang utama. Agar kita memiliki tubuh yang sehat di masa pandemi ini maka kita semua harus terus rajin berolahraga, memperkuat imunitas serta selalu menjaga kesehatan kita," ujarnya. • jhk/din